



Dynamique
dans
l'échange

DM | Ch. des Cèdres 5
CH – 1004 Lausanne
+41 21 643 73 73
info@dmr.ch

Annonce de collecte

DM appuie des projets visant à dynamiser la vie culturelle et la vie communautaire de nos Églises et celles de nos partenaires :

les résultats sont tangibles et visibles !

Des actions qui changent la vie de nos communautés grâce aux liens que DM développe avec l'Institut de Théologie al Mowafaqa. Créé en 2012, ce lieu de formation œcuménique est le fruit de la collaboration entre l'Église Évangélique au Maroc – EEAM, membre de la Cevaa, et l'Église catholique au Maroc.

L'institut Al Mowafaqa est à la croisée des chemins de plusieurs manières : situé à Rabat, au Maroc, il se trouve à la fois au sud par rapport à l'Europe et au nord par rapport à l'Afrique. D'autre part, plongé dans un contexte musulman, il pratique l'œcuménisme ainsi que l'ouverture à ses voisins directs. S'il accueille à ce jour une grande majorité d'étudiants venus d'Afrique subsaharienne, les liens établis avec DM permettent de le faire davantage connaître et entrer dans le paysage de la formation théologique en Suisse.

Depuis 2021, DM propose des bourses d'études à l'attention de personnes suisses pour suivre un séminaire d'islamologie à al Mowafaqa au Maroc...

des projets qui ne sont possibles que grâce à votre soutien !

Un grand merci pour votre contribution !